

消防団今分団

消防団今分団の活動内容や、消防士としての心構え、地域貢献の取り組みについて詳しく紹介しています。



消防団今分団の活動内容や、消防士としての心構え、地域貢献の取り組みについて詳しく紹介しています。

確定申告を提出される方の3人に2人の方がe-Tax(電子申告)を利用!

紙の申告書削減の取組にご協力をお願いします。

「自宅からのe-Tax」5つのメリット

「自宅からのe-Tax」5つのメリットの図解。印刷・郵送代、添付書類、確定申告期間の利用可能時間、滞りなく入金、早期還付のメリットが示されています。

e-Taxは確定申告書等作成コーナーから/スマホで確定申告/スマホで決算書作成

e-Taxの活用方法に関する図解。確定申告書の作成や決算書の作成がスマホで簡単にできることを示しています。

親土曜塾 2-3月行事のご案内

2月～3月の親土曜塾を以下のとおり行いますので、ご参加頂きたいご案内申し上げます。

行事予定表。開催日、行事名、行事内容が記載されています。

2. 実施時間 午前10時～12時頃まで(行事によって終了時間は異なります)

3. 参加費 【各行事 軽食つきです】 大人：200円、中学生以下：小学生以下：無料

4. 申込方法 申込みは不要です。 午前10時までに、白石幼稚園敷地内(北区久米348番地)へ集合して下さい。

連絡先: ペタウィブ倶楽部 会長 澤井 博 (090-6422-6995)

みなん和やかサロンより

和やかな雰囲気の中で、みなさんで話し合い、交流を深めるためのサロン活動について紹介しています。

利用料: 1家族 500円/月 ※利用料は、お茶、お菓子、保険料などに使われます。

行事予定表。開催日、時間、内容が記載されています。

ひろば No.9

令和5年1月25日発行

謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。冬休みが終わり、3学期が始まりました。大きな事故や病気でなく、御南小学校の子どもたちが無事に3学期を迎えることができたことを何よりもうれしく思います。

さて、新しい年、2023年が始まりました。今年も、みんな力を合わせて、「元氣・思いやり・やる気」のある御南小学校にしていきたいと思えます。3学期はとても短い学期です。昔から1月は「いぬる(行ってしまう)」、2月は「進げる」、3月は「去る(去って行ってしまう)」と言われています。

また、十二支について日本では、ごん民族が語り継がれています。『ある時、神様が動物たちに「元日の朝、私のところに到着した上は12番目までを順番でその年に大任しよう」とおふれを出しました。すると、定がのんびりしている年さんは1番になるために早く出発して、1番でゴールした...はずでした。ところが、実はゴール前で牛の背中に乗ったネズミさんが先にゴールして、1番を奪われてしまったのでした。そのため、1番はネズミさんとなり年さんは2番になったのでした。この時、ネズミさんの意地悪によって12番目に入らなかった狸さんは、ネズミさんを選んで追いつけるようになっています。ただし、これはあくまでも後につられた物語のよう、本当の理由については今のところ分りません。

十二支の4番目で、喜ぶ姿を迎えようとする卯(うさぎ)年です。過去には、「ハトカーの誕生」、「NHKの大河ドラマ『坂本龍馬』が放送開始」、「ハロウィンの誕生」、プロ野球では「松坂大輔」、サッカーでは「なでしこジャパンの大活躍」、「東日本大震災の発生」など、革新的・歴史的な出来事がありました。

2023年はどんな年になるでしょうか。コロナウイルスによる感染症を世界中の人が闘っているところですが、どうにかしてアフターコロナを意欲した、希望に満ちた年になってほしいと思います。みんなで素敵な年にしていきましょう。今年もどうぞよろしくお祈りします。

御南乃階

御南乃階の活動内容や、地域貢献の取り組みについて紹介しています。

2023年スタートしました。今年もよろしくお祈りいたします

2023年1月、学校は3学期のスタートということで、1年のための時期となりました。引き続きのコロナ対策で、教室でテレビモニターを見ながらの授業でも、授業形式の教室では、授業と変わらず、久しぶりに会えた先生や先生と話し合う機会に恵まれている先生も見られました。



新年明けましておめでとうございます。冬休みが終わり、3学期が始まりました。大きな事故や病気でなく、御南小学校の子どもたちが無事に3学期を迎えることができたことを何よりもうれしく思います。

さて、新しい年、2023年が始まりました。今年も、みんな力を合わせて、「元氣・思いやり・やる気」のある御南小学校にしていきたいと思えます。3学期はとても短い学期です。昔から1月は「いぬる(行ってしまう)」、2月は「進げる」、3月は「去る(去って行ってしまう)」と言われています。

また、十二支について日本では、ごん民族が語り継がれています。『ある時、神様が動物たちに「元日の朝、私のところに到着した上は12番目までを順番でその年に大任しよう」とおふれを出しました。すると、定がのんびりしている年さんは1番になるために早く出発して、1番でゴールした...はずでした。ところが、実はゴール前で牛の背中に乗ったネズミさんが先にゴールして、1番を奪われてしまったのでした。そのため、1番はネズミさんとなり年さんは2番になったのでした。この時、ネズミさんの意地悪によって12番目に入らなかった狸さんは、ネズミさんを選んで追いつけるようになっています。ただし、これはあくまでも後につられた物語のよう、本当の理由については今のところ分りません。

1月 コスモス新聞

(12月の行事報告)

コスモス新聞の12月号。行事報告、活動写真、地域貢献の取り組みなどが掲載されています。

1月 コスモス新聞

(12月の行事報告)

コスモス新聞の12月号。行事報告、活動写真、地域貢献の取り組みなどが掲載されています。

1月 コスモス新聞

(12月の行事報告)

コスモス新聞の12月号。行事報告、活動写真、地域貢献の取り組みなどが掲載されています。